



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENEINLADUNG

02. Januar 2014

Eröffnung der hausärztlichen Notfallpraxis in Visp

Sehr geehrte Damen und Herren

Die erste hausärztliche Notfallpraxis des Kantons Wallis wird am 1. Februar 2014 in Visp eröffnet. Um Ihnen das Konzept vorzustellen, lade ich Sie im Auftrag von Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten** wie folgt zu einer **Medienorientierung** ein:

**Dienstag, 7. Januar 2014, um 10.00 Uhr
im La Poste in Visp (La Poste-Platz 4)**

Die Vorsteherin des Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur wird begleitet von Kantonsarzt **Dr. Christian Ambord** sowie von **Dr. Roman Kuonen**, **Dr. Ernst Minnig**, **Dr. Reinhard Zenhäusern**, **Dr. Silvio Pacozzi** und **Dr. Monique Lehky Hagen**.

Die übliche Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben (keine Vorabsendung). Diese wird auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Freundliche Grüsse

Bernard Reist
Informationschef

